



HOMMAGE / RECONNAISSANCE

Apprécié de tous, un être cher nous a quitté des suites du Covid19.

En dépit de son handicap de naissance se péjorant avec le temps, ayant toujours su tirer de quoi vivre heureux à sa façon, nous le laissons rejoindre ses parents.

Ce témoignage est destiné à tous ceux qui l'ont soutenu, ses éducateurs dans son lieu de vie, ses maîtres d'atelier qui lui ont permis d'avoir un travail jusqu'à sa retraite, les foyers de jour pour les retraités dans lesquels il se rendait, et sa famille bien sûr, qui comptait tant pour lui.

Aujourd'hui, notre reconnaissance va à l'équipe soignante de l'unité 61 Julliard des HUG ,qui a su tisser très rapidement un réseau de soins et d'entraide pour l'accompagner avec affection et respect.

Tout cela nous a permis à nous tous, ses proches, d'accepter avec sérénité son départ.

Prenez soin de vous et de vos proches, prenez au sérieux cette maladie et ses conséquences et pensez au personnel soignant.....

La famille d'Andreas